
共聚永康 共话商情
首届世界五金发展大会嘉宾送祝福谈发展
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对于我们这些在外游子而言，家乡始终是魂

牵梦萦的地方，祝愿美丽的永康百尺竿头更进一

步，祝愿永康的明天更加辉煌。

如何从“制造”变成“智造”，是永康所有行业

共同需要面对的事情。这些年来，永康制造业有

了很大的提升，营商环境越来越优质，所以我们对

投资永康和提升现有项目规模有很大期望，未来

我们将加强、扩大与本地企业合作。

为加快打造中国乃至世界先进五金制造业基

地，我建议永康需进一步深化品牌工作，加快永康

五金品牌全球化步伐，让“永康即五金，五金即永

康”成为全世界的共识。

永康市侨商会会长、浙江正钢

机械有限公司总经理、上海路

勒机械设备有限公司董事长

应荣：

加快永康五金品牌全球化步伐

首届世界五金发展大会前夕，许许多多在外的企业家代表和行业精英共聚永康，共话商情、共谋发展。他们有的是在外闯荡的
永康游子，有的是在海外拼搏的侨商，还有的是市外知名企业家⋯⋯10月31日，融媒记者兵分多路来到嘉宾报到现场，通过面对面
采访，感受他们对永康的情怀与热情，聆听他们对永康打造“世界五金之都”的祝福和建议。

作为一个曾经旅居希腊的“侨二代”，每年回

到家乡我都有特别的感触。近五年，我感觉永康

的城市规划越来越好，路越来越宽，人文素养越来

越高。特别是永康市行政服务中心实现了行政审

批“最多跑一次”，让我们在有限时间里顺利处理

完事情，节省了办事时间成本。这些美好的变化

让我更爱永康了。

在助推家乡发展方面，“侨二代”理应为家乡

搭建与世界互通的桥梁，让永康制造走向世界。

在本届世界五金发展大会上，希腊华侨华人总会

将与永康市政府签署合作协议，在海外讲好永康

五金故事，让永康五金真正走向世界。

张莉麟：

在海外讲好永康五金故事

希腊华侨华人总会副会长，永

康侨商会副会长

现在是大数据信息时代，当前，永康不少企业

已通过投入自动化设备和数字化设备，进一步提

升产品质量。我相信，家乡的企业只要不断创新，

加强产品研发，一定涌现出越来越多有质量有品

质的品牌。

在外面久了，对家乡的思念却一点也没有减

少。作为永康儿女，我希望结合自己擅长的领域

为家乡的企业做好产业提升、产业互补，祝愿更多

永康五金走进世界的每家每户，把幸福带给全世

界。

童伟宁：

为家乡做好产业提升产业互补

南京禾科通信科技发展有限公

司董事长、南京永康商会会长

虽然杭州现在满城是桂花香，但一下火车踏

上家乡的土地，感受到的是另外一种“香”，那是一

种难以言表的浓浓乡情和亲切乡音。

今年，我们普华资本与永康结缘，共同组建了

一支首期 5 个亿的产业基金。我们希望以基金为

纽带，以资金为桥梁，通过走出去引进来，为永康

五金产业带来更多资源，延伸五金产业链，提升智

能智造水平，借助资本市场的强大推动力，进一步

激发创业和创新的活力，实现五金产业大发展和

五金产业价值的再造和提升。

王红雯：

以基金为纽带延伸五金产业链

普华资本副总裁

从 1996 年与永康结缘开始，我一直见证永康

的飞速发展，也和永康一起成长。

改革开放以来，永康五金逐步走向了世界，涌

现出了一大批优秀的企业和品牌。但我觉得永康

的品牌要走得更远就离不开人才，产品附加值的

提升也需要人才。我建议，永康加大人才引进的

力度，打造五金之都人才新优势，吸引全球人才助

力打造“世界五金之都”。

接下来，我们将打造永台青创综合体，进一

步增加海峡两岸的交流，让永康游子回家后有更

多归属感，也能让更多的台湾同胞了解永康、爱

上永康。

李丽娜：

打造五金之都人才新优势

浙江省外商投资企业协会副

会长、山东省海联会名誉会

长、鹰鹏控股集团董事长

虽然我不是永康人，但我是个永康粉，生活中

用过很多永康制造。希望将来有更多机会来到永

康，把更多的优质项目带到这片创新热土。

近年来，软银中国在电池和储能技术、自动驾

驶技术等领域都进行了布局。此前，我们也将部

分优质项目引荐到永康，相信双方会发挥自身的

技术优势，找到合适的切入点，做出非凡的成绩，

为助力永康的产业升级作贡献。

经过多年的产业迭代升级，永康已从“小五

金”迈向“大五金”，立足“传统五金”演绎“现代五

金”。我相信通过数字化和智能化改造，将进一步

奠定永康“世界五金之都”的地位。

王丹：

把更多的优质项目带到永康

软银中国资本投资合伙人

我是一位永康女婿，对永康有很深的感情。

20 多年前，我和步阳、王力、群升等永康企业有过

合作。多年来，永康一直在为“让永康五金走向世

界，让世界五金汇集永康”这个目标奋斗着。此次

再来永康，我看到了这个城市很多的变化，中国五

金博览会和中国（永康）国际门业博览会已成为行

业风向标。

我们公司的主要业务是为国内企业提供出

口、咨询等方面的服务。乘世界五金发展大会的

东风，我们将和永康签署意向性的合作协议。相

信通过本届世界五金发展大会，五金之都的名号

一定会更响亮。

程远：

乘大会东风加深与永康合作

美国华人总商会会长、美国远

程集团董事长

我的祖籍是永康。这些年，我被不少地方政

府聘为“招商顾问”，然而，我始终把永康的产业招

商放在首位。今年上半年，我为永康招引了一家

上市企业，总投资 10.5 亿元，该项目现已落地建

设。因此，我有幸被永康市政府授予“永康市产业

助力大使”荣誉称号。

加快打造“世界五金之都”，我认为，永康企业

要学习先进企业的管理模式，做“百年企业”、“世

界级”企业。涉企部门要做好产业强链、补链、延

链，创造安心、省心的营商环境，让外来投资企业

享受到“家人式”服务。同时，我将竭尽所能，为永

康引荐更多的投资项目。

高小波：

创造安心省心的营商环境

宁波高启企业管理咨询有

限公司总经理

□融媒记者 应柳依 胡锦 陈慧 程明星 卢斌


